

埼玉県ハンドボール協会役員 各位

ハンドボール埼玉県総合選手権 参加チーム 各位

令和2年度

第54回ハンドボール埼玉県総合選手権及び県民総合スポーツ大会の中止について
(連絡)

平素より本協会の活動に対し御支援・御協力を賜り、厚く御礼申し上げます。

標記大会については、新型コロナウイルス感染症拡大の状況を注視しつつ、感染防止対策を徹底した上での安全な大会の実施に向けて準備を進めて参りました。

しかしながら、特に首都圏における感染者数の急増に伴い、1都3県に緊急事態宣言が発出(2月7日まで)されたことにより、不要不急の外出自粛要請、特に高等学校・大学における宣言期間中の部活動の停止、一般企業等においてはテレワークの推進による出勤7割削減要請等がされている現状がございます。また、大会会場として使用予定であった施設の外部開放停止等の方針も出されました。

このような状況において、大会へ参加される選手・役員および大会運営関係者等、大会に関わる方々の健康・安全を確保しつつ大会を開催することは困難との判断に至りましたので、標記大会は中止とさせていただきます。苦渋の決断ではありますが御理解いただきますようお願い申し上げます。

今大会の参加に向けた日程調整・練習・準備等を含め、大会を心待ちにされていた皆様の御期待に応えることができず誠に残念ではございますが、1日も早く新型コロナウイルス感染症拡大の状況を乗り越え、各チームが本来の活動を再開し、各方面で御活躍されることを祈念いたします。

なお、大会中止に伴う諸手続(大会参加料の返金等)については、県協会競技委員長より参加各チーム代表者様宛に別途御連絡申し上げます。

令和3年1月12日
埼玉県ハンドボール協会
理事長 野平 健二郎